

Ressort: Finanzen

Grünen-Chefin Peter: Beschluss zur Lohngleichheit unzureichend

Berlin, 07.10.2016, 01:00 Uhr

GDN - Die Grünen-Vorsitzende Simone Peter hat den Beschluss der Koalitionsspitzen zur Lohngleichheit von Männern und Frauen als unzureichend kritisiert. Von gleichem Lohn für gleichwertige Arbeit bleibe Deutschland noch weit entfernt, sagte Peter den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

"Ein Schrittmchen" seien die Koalitionäre bei der Entgeltgleichheit vorangekommen. "Die Große Koalition backt ganz kleine Brötchen", so die Grünen-Chefin weiter. Nach Angaben von SPD-Fraktionschef Thomas Oppermann sollen Arbeitnehmer in Betrieben mit mehr als 200 Beschäftigten einen Rechtsanspruch auf Auskünfte über die Bezahlung von Kollegen in vergleichbarer Position bekommen. Unternehmen ab 500 Mitarbeiter müssten künftig regelmäßig Berichte über die Lohnstruktur vorlegen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-79069/gruenen-chefin-peter-beschluss-zur-lohnleichheit-unzureichend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com